



Prueba de Fe

Beneficiando la Educación del Seminarista

Queridos hermanos y hermanas:

¡Dios ha sido tan bueno con nosotros! En mayo, el obispo Taylor ayudó a **13** jóvenes a llegar mas cerca al sacerdocio. **CUATRO** jóvenes fueron aceptados como *nuevos seminaristas*. **DOS** más fueron admitidos como candidatos oficiales para la ordenación. Instituímos **UN lector** para anunciar la Buena Nueva de la salvación en las Escrituras. Añadimos **CUATRO acólitos** para ayudar a los diáconos y sacerdotes en su ministerio Eucarístico. **Joel Brackett** fue ordenado *diácono*, y **Cody Eveld** fue ordenado *sacerdote* de Jesucristo. Motivados por su fe en Cristo, todos estos hombres han dado pasos llenos de gracia para servirles a ustedes y a sus familias. ¡Gracias a Dios!

Jesús dijo: "El que me sirva, que me siga, y donde yo esté, allí también estará mi siervo". La vocación de cada uno con Cristo es personal. Para los sacerdotes, por muy únicas que sean nuestras propias historias, todos seguimos a Cristo al sacerdocio de una manera común preparada para Su Iglesia. Metas importantes marcan el camino en el que la Iglesia dota a estos valientes hombres de los dones necesarios para servirnos con la caridad del Buen Pastor. Son aceptados como seminaristas, admitidos como candidatos, instituidos como lectores, luego acólitos y finalmente ordenados como diáconos y sacerdotes. No es posible recorrer este camino solo. Con Cristo guiándonos, nuestros seminaristas necesitan que ustedes, la Iglesia, los acompañen en su camino hacia el sacerdocio.

Este año, en La "Prueba de Fe", te invitamos a unirte a estos hombres en su camino hacia el sacerdocio. Nos gustaría celebrar lo lejos que Cristo los ha guiado; hasta qué punto les has ayudado. Esperamos que puedas unirte a nosotros allí, pero si no puedes, ¡Será grabado y puesto en el sitio web diocesano para que lo disfrutes! Las cenas se llevarán a cabo los sábados:

3 de agosto, Jonesboro • 10 de agosto, Little Rock

Si desea asistir, comuníquese con **María Izquierdo al (501) 664-0340, ext. 378**. Para obtener más información, visite www.tasteoffaith.org. Te prometemos un programa divertido y entretenido que te ayudará a conocer a nuestros seminaristas, que serán los futuros párrocos de nuestras parroquias. Si lo prefieres, puedes simplemente invertir en nuestra futura Iglesia ahora con la tarjeta de donación adjunta o en tasteoffaith.org.

¡Verdaderamente, su generosidad ha sido increíble! A lo largo de los años, los católicos de Arkansas han donado generosamente cientos de miles de dólares en los eventos de "Prueba de Fe". Su dinero ha sido utilizado exclusivamente para gastos inmediatos de educación de seminaristas. Sin su participación, sería imposible que estos hombres continuaran su camino hacia el sacerdocio. ¡Gracias a Dios por su continua generosidad!

Les pido que recen por nuestros seminaristas y por el aumento de las vocaciones. Si Dios trabaja tan generosamente con la humanidad para proveer pastores para su rebaño, ¡entonces que todos trabajemos generosamente unos con otros para formar bien a estos hombres!

Sinceramente en Cristo,



Padre Jeff Hebert
Director de Vocaciones

"Si Dios trabaja tan generosamente con la humanidad para proveer pastores para su rebaño, ¡entonces que todos trabajemos generosamente unos con otros para formar bien a estos hombres!"

-Padre Jeff Hebert,
Director de Vocaciones